

Beschlussauszug zu BV/02/22-014

aus der
Sitzung der Gemeindevertretung Lübow
vom 22.02.2022

Top 7.2 Grundsatzbeschluss über die Möglichkeit der Errichtung von Solaranlagen entlang der Autobahnen 14 und 20

Herr Güther-Knauf steht der Errichtung von Solarparks an den Autobahnen positiv gegenüber. Er sieht die Errichtung als Einnahmequelle für die Gemeinde. **Frau Markewiec** hat mit der Errichtung von Solarparks ein optisches Problem. **Herr Krüger** teilt mit, dass der Bauausschuss sich für eine Begrenzung der Flächengröße ausgesprochen hat, da die Ackerflächen für den Anbau von Nahrungsmittel vorbehalten sein sollten. **Herr Witt** ist der Meinung, dass sich die Gemeinde eine grundsätzliche Ablehnung nicht mehr leisten kann.

Herr Krohn weist darauf hin, dass es bei der Beschlussfassung erstmal nur darum geht, einen Grundsatzbeschluss zu fassen. **Herr Feutlinske** teilt seinen Standpunkt mit, warum auch er für die Errichtung von Solaranlagen entlang der Autobahnen ist.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung fasst als Grundsatzbeschluss die Möglichkeit der Errichtung von Solaranlagen entlang der Autobahnen 14 und 20. Über mögliche Flächengrößen und Standorte ist nach Anhörung in den Ausschüssen ein gesonderter Beschluss zu fassen.

Der Standort in der Gemarkung Triwalk wird bestätigt.

Abstimmungsergebnis:

Gesetzliche Anzahl der Mitglieder des Gremiums:	13
davon besetzte Mandate:	12
davon Anwesende:	11
Ja- Stimmen:	8
Nein- Stimmen:	-
Stimmenthaltungen:	1
Befangenheit nach § 24 KV M-V:	2 (Herr Taube/Herr Gluth)